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Сценарий ток-шоу  «Сто вопросов взрослому» 

Встреча с режиссером, продюсером Юрием Яшниковым. 

 

На экране слайд «Сто вопросов взрослому» 1.слайд  

1 

ведущий  

Добрый день! Мы рады приветствовать вас на встрече, которая впервые 

проходит на базе Марковской школы №2 в рамках профориентационного  

проекта «Путь к успеху!» 

  Этот проект реализуется Марковской школой совместно с  социальными 

отделом по работе с населением Администрации Марковского 

муниципального образования!  

 Громкими аплодисментами приветствуем:  

Временно исполняющиего обязанности главы администрации Марковского 

МО Чуб Дениса Михайловича 

     - главного специалиста Потапову Татьяну Валентиновну;  

    -начальника информационного отдела администрации Марковского 

муниципального образования Ехлакову Полину Сергеевну! 

На нашем ток-шоу сегодня также присутствует- 

Сегодняшнее мероприятие идѐт в прямом эфире и   освещается  

СМИ Марковской школы «Медиацентром «СВЕТ»! 
     Мы рады приветствовать вас на ток-шоу «Сто вопросов взрослому» и 

ровно через минуту к нам выйдет герой нашей встречи, который ответит на 

все ваши вопросы. Но сначала, мы поинтересуемся, что он думает о 

происходящем в зале. 

1.Фон 

громко 

2Ведущий   

 

- Как вы думаете, на что похоже место, куда вы сейчас выйдите? 

-Согласны ли вы с тем утверждением, что детям ни при каких 

обстоятельствах нельзя говорить неправду? 

-Готовы ли вы пообещать, что будете предельно честно отвечать на 

вопросы? 

-Вы имеете ПРАВО прямо сейчас отказаться от участия в нашем ток-шоу. 

(пауза)  
-Вы готовы выйти к ученикам? 

Желаю Вам удачного и позитивного разговора! 

2. фон тихо 

задает 

вопросы за 

пределами 

зала 

1 

ведущий 

И так, мы приглашаем занять почетное место участника нашего ток-шоу 

«Сто вопросов взрослому» режиссера, продюсера и создателя собственной 

кинокомпании Юрия Яшникова, который Сегодня олицетворяет 

региональную кинематографию не только для Иркутской области, но и для 

всей России. Аплодисменты! 

(Выход гостя в зал) 

 «Кинокомпания Юрия Яшникова» существует с 2011 года и известна 

иркутянам, в том числе, такими крупными проектами, как народная 

комедия «Похабовск. Обратная сторона Сибири», документальным 

фильмам «Иркутский национальный вид спорта»,  «Траектория Лосева», 

«Высоцкий в Иркутске», «Русский Морган» и игровому фильму «Верить 

и мечтать».  

Одни из последних работ кинокомпании Юрия Яшникова – это клип на 

песню  Трофима «Народ» и новогодний музыкальный фильм «Иркутские 

песни о главном».  

      «Кинокомпания Юрия Яшникова» в своих работах показывает не только 

историю родного города, но и передает истинный иркутский дух.  

Лозунг компании: Делаем кино в Сибири (несмотря ни на что). 

    Сам Юрий знаком иркутянам по целому ряду значимых проектов, таких 

как: «Здания гОВОрят»,  ГайдайЦентр, киноКласс и других. 

2 слайд 

видео 
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     До шестого класса Юрий учился школе № 65, где его окружение 

состояло из типичных иркутских гопников, и он был одним из них. 

Гопники для Юрия — это люди, для которых важно быть как все.  

 Мечтают гопники только о том, что реально видят своими глазами. 

После перевода в лицей №3 он увидел настоящий рассадник неформальной 

культуры. Его новые одноклассники ходили в рваных джинсах, носили 

длинные волосы, банданы и балахоны, прокалывали уши. Их философией 

было «делай так, как не делают другие, мечтай глобально».  

   Тогда  наш герой впервые понял, что параллельно существует другой мир, 

о котором он очень мало знает. Впрочем, он быстро породнился с этим 

сообществом. В лицее Юрий мало занимался учебой, зато именно там 

начался для его сначала мир студенческих театров эстрадных миниатюр, а 

затем КВН, который в итоге привел Юрия к режиссуре. 

 В КВН  Юрий играл с 1996 года, а закончил гораздо позже окончания 

университета — в 2011-м году. 

 Играл в нескольких командах. Самой известной из них — ―Байкалу‖, 

сборной Иркутской области и Бурятии удалось дойти до полуфинала 

высшей лиги и выступить на Музыкальном КиВиНе. 

Юрий Яшников имеет два образования:  

Иркутский государственный университет , факультет – психология 

и Иркутский филиал ВГИКа, факультет –режиссура кино и телевидения. 

     Как режиссѐр, в кино ориентируется на традиции советской комедийной 

школы, равняясь  на Леонида Гайдая, Марка Захарова и Эльдара Рязанова. 

Женат, есть сын. 

   Утверждает, что внутри него по-прежнему живут и гопник из 90-х, и тот 

самый лицейский неформал, который позволяет себе мечтать о том, что 

никто вокруг не делает!  

 

1 

Ведущий  

Чтобы задать тон нашему разговору и ближе познакомиться с работой 

Юрия, посмотрим  тизер съемок одного из фильмов «Кинокомпания Юрия 

Яшникова» 

 

Просмотр видео 3 слайд 

(Видео) 

  Время проведения нашего шоу ограничено, поэтому вам нужно проявить 

максимальную активность для того, чтобы успеть задать как можно больше 

вопросов и получить интересующие вас ответы. Для того, чтобы задать 

вопрос, поднимите ладошку. 

 

  Периодически мы будем разбавлять наш разговор просмотром работ 

кинокомпании Юрия. 

    

 За 15 минут до окончания нашей встречи прозвучит следующий сигнал 

(сигнал) который будет означать, что время вопросов зрителей подошло к 

концу 

 Вопросы должны быть четко сформулированными и корректными, следите 

за тем, чтобы вопросы не повторялись.  

 

Юрий, время ответов также ограничено, поэтому старайтесь давать краткие, 

но в то же время исчерпывающие ответы. В течение шоу вы имеете право 

отказаться отвечать на вопрос всего три  раза.  

Итак, начинаем наше шоу, и первый вопрос … 

фоновая 

 

 

 

 

 

 

 

 

Сигнал- 
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Основная часть (вопросы-ответы) 

Учащиеся задают вопросы, между которыми идет музыкальная перебивка 

 

сигнал -   

13.15 

 

2 

ведущий 

Юрий! У вас наверняка возникли вопросы к ребятам. И сейчас у вас есть 

возможность задать их в течение пяти оставшихся минут нашей встречи. 

 

Гость рассказывает о своѐм впечатлении после встречи 

 

1 

ведущий 

Хотелось бы напомнить, что наше ток-шоу называется «Сто вопросов 

взрослому». Давайте посмотрим, сколько вопросов успели задать вам 

ребята.  

 

2 

ведущий 

Итак, задано было               вопросов.       

 

2 

ведущий 

Спасибо вам за сегодняшнюю встречу, скажите, если ребята снова захотят с 

вами пообщаться в такой неформальной обстановке, примите ли вы 

приглашение? 

- Был ли сегодня вопрос наиболее для вас сложный? Если да, то какой? 

- Какой вопрос  вам чаще всего задают. Он прозвучал сегодня? 

Мы еще раз выражаем благодарность за то, что вы нашли время принять 

участия в нашем мероприятии. Надеюсь, что нашей встрече остались 

только положительные эмоции. 

 

1 

ведущий 

Подвести некий итог нашего ток-шоу мы приглашаем : 

Временно исполняющиего обязанности главы администрации Марковского 

МО Чуб Дениса Михайловича 

 

 

2 

ведущий 

Слово предоставляется 

-Директору Марковской школы №2 Ефимову Алексею Михайловичу 

 

-Заместителю директора по учебновоспитательной работе Ефимовой 

Маргарите Павловне 

-     - главному специалисту социального отдела по работе с населением 

Потаповой Татьяне Валентиновне 

 

 

2 

ведущий 

   Уже по сложившейся традиции - всем гостям мы дарим маленький 

душевный подарок, который, надеемся, вам понравится. 

Мы хотим, чтоб    после этого ток-шоу вы попили чаю и ещѐ раз с теплом 

вспомнили нашу встречу.  

 

1 

ведущий 

   Наше мероприятие окончено давайте, выразим благодарность герою за 

участие в нашем ток-шоу аплодисментами.  

 

   Приглашаем всех участников встречи на сцену для совместного 

фотографирования. 
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Сценарий ток-шоу  «Сто вопросов взрослому» 

Встреча с путешественником, юристом, триатлетом, экс-следователем  

Александром Казаковым 

 

На экране слайд «Сто вопросов взрослому» 1 сл.  

1 

ведущ

ий  

Добрый день! Мы рады приветствовать вас на четвертой встрече второго 

сезона  в рамках профориентационного  проекта «Путь к успеху!» 

  Этот проект реализуется Марковской школой совместно с  социальными 

отделом по работе с населением Администрации Марковского 

муниципального образования!  

 Громкими аплодисментами приветствуем:  

     - главного специалиста Потапову Татьяну Валентиновну;  

Сегодняшнее мероприятие идѐт в прямом эфире и   освещается  

СМИ Марковской школы  
     Мы рады приветствовать вас на ток-шоу «Сто вопросов взрослому» и 

ровно через минуту к нам выйдет герой нашей встречи, который ответит на 

все ваши вопросы. Но сначала, мы поинтересуемся, что он думает о 

происходящем в зале. 

1.Фон 

громко 

 

2 

Ведущий   

 

- Как вы думаете, на что похоже место, куда вы сейчас выйдите? 

-Согласны ли вы с тем утверждением, что детям ни при каких 

обстоятельствах нельзя говорить неправду? 

-Готовы ли вы пообещать, что будете предельно честно отвечать на 

вопросы? 

-Вы имеете ПРАВО прямо сейчас отказаться от участия в нашем ток-шоу. 

(пауза)  
-Вы готовы выйти к ученикам? 

Желаю Вам удачного и позитивного разговора! 

Без музыки 

 

Выход гостя в зал 

 

 

 

2. выход 

гостя 

 

1 

ведущий 
    И так, мы приглашаем занять почетное место участника нашего ток-

шоу «Сто вопросов взрослому» открытого и искреннего человека, 

заботящегося о саморазвитии, стремящегося использовать свое время и 

силы как доступные ему ресурсы. Человека, чьи день, неделя, месяц и год 

расписаны локальными и глобальными целями, что позволяет ему 

непрерывно двигаться вперѐд. 

 

Приветствуем экс-следователя, а сейчас адвоката, 

 путешественника,  

триатлета 

 Александра Казакова    Аплодисменты! 

(Выход гостя в зал) 
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 Александру 39 лет родился в городе Иркутске. В 5 лет с 

родителями и братьями переехал в п. Марково. 

Мама - Казакова Елена Михайловна более 25 лет отработала 

в Марковском детском саду воспитателем.  

Сам Александр учился в Марковской школе. Первым его 

учителем  была Утюжникова Галина Алексеевна. 

Наш герой из поколения детей 90-х. Как и все дети 

Советского союза сначала был Октябрѐнком, потом - пионером.  

С 5-го по 11-й класс учился в математическом классе под 

руководством Якуповой Галины Михайловны, Чикильдиной 

Ольги Владимировны и Каминской Марины Михайловны.  

Из увлечений в школьные годы испробовал все направления 

, но действительно затянула его музыка. С 10 класса он вѐл 

школьные дискотеки.  

Часто выступал за школьную команду на соревнованиях по 

бегу и занимал призовые места. Участвовал в туристических 

слѐтах. 

После окончания школы документы на поступление 

направил сразу в 3 ВУЗа, а в итоге поступил в Восточно-

Сибирский институт МВД на юридический факультет. 

16 июля 1999 г. папиной бритвой наш герой побрился 

наголо и пешком отправился на факультет, который представлял 

из себя стопроцентную армию.  

Первый год Александр жил в казарме, занимаясь строевой 

подготовкой, спортом, дежурил и ходил в наряды; постоянно 

хотел есть и спать. Со второго курса разрешалось жить дома, 

однако, чтобы успеть на построение к 8 часам - вставать 

приходилось в 5 часов утра. Домой Александр возвращался 

после 8 вечера. 

Окончив институт наш герой устроился на работу в 

Управление по налоговым преступлениям. До 2009 г. работал на 

разных должностях, занимаясь выявлением налоговых и 

экономических преступлений. В 2011 г. нашего героя 

пригласили на должность следователя в Следственное 

управление Следственного комитета по Иркутской области, где 

до 2016 г. он расследовал налоговые и экономические 

преступления.  

 

Во время службы в силу дефицита времени не мог себе 

позволить надолго отлучаться из города. А после увольнения 

начались длительные путешествия, походы, сплавы, горы, 

мотопутешествия. 

 

 

2 слайд видео 
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В декабре 2016 г. совершил восхождение на вулкан Батур в 

Индонезии; в ноябре 2017 г. погрузился под лѐд Байкала; в марте 

2018 г. на яхте по атлантическом океану с командой обошѐл все 

Канарские острова; в июне 2021 г. на мотоциклах проехали от 

границы с Северной Кореей и Владивостока до Иркутска. 

Во время пандемии наш герой начал изучать тематику 

триатлона и международные соревнования Айронмэн. Первый 

старт состоялся в октябре 2021 г. в Сочи, где он выполнил 

поставленную перед собой задачу, заработал медаль. 

Сегодня Александр тренируется 6-8 раз в неделю. В его 

жизни нет алкоголя и курения.  

Основная миссия Александра как адвоката - помощь людям 

в трудных ситуациях, защита нарушенных прав и юридическое 

консультирование по вопросам в области права. 

Женат в счастливом браке 15 лет, двое детей 14 и 10 лет.  
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1 

ведущий 

 Время проведения нашего шоу ограничено, поэтому вам нужно проявить 

максимальную активность для того, чтобы успеть задать как можно 

больше вопросов и получить интересующие вас ответы. Для того, чтобы 

задать вопрос, поднимите ладошку.    

 За 15 минут до окончания нашей встречи прозвучит следующий сигнал 

(сигнал) который будет означать, что время вопросов зрителей подошло 

к концу 

 Вопросы должны быть четко сформулированными и корректными, 

следите за тем, чтобы вопросы не повторялись.  

 

Александр, время ответов также ограничено, поэтому старайтесь давать 

краткие, но в то же время исчерпывающие ответы. В течение шоу вы 

имеете право отказаться отвечать на вопрос всего три  раза.  

Итак, начинаем наше шоу, и первые вопрос на правах ведущих первыми 

зададим мы.  

    

3 сл. 

 

 

 

3. 

фоновая 

 

 

 

4. 

Сигнал- 

2 

ведущий 
Расскажите о своем увлечении триатлоном. Как возник 

интерес к этому виду спорта? Что из себя представляют 

международные соревнования Айронмэн? Что означает термин 

«полужелезная» дистанция в триатлоне?  

  

 Ответ гостя   

Основная часть (вопросы-ответы) 

Учащиеся задают вопросы, между которыми идет музыкальная 

перебивка 

 

8 сл. нейтральный 

 

 

сигнал -    

1 

ведущий 

Прозвучал сигнал, а это значит, что время нашего интервью подошло к 

концу. 

13 сл. 4. 

фоновая 

2 

ведущий 

Александр! У вас наверняка возникли вопросы к ребятам. И сейчас у вас 

есть возможность задать их в течение пяти оставшихся минут нашей 

встречи. 

Гость рассказывает о своѐм впечатлении после встречи 

 

 

1 

ведущий 

Хотелось бы напомнить, что наше ток-шоу называется «Сто вопросов 

взрослому». Давайте посмотрим, сколько вопросов успели задать вам 

ребята.  

 

2 

ведущий 

Итак, задано было               вопросов.       

 

2 

ведущий 

Спасибо вам за сегодняшнюю встречу, скажите, если ребята снова 

захотят с вами пообщаться в такой неформальной обстановке, примите ли 

вы приглашение? 

- Был ли сегодня вопрос наиболее для вас сложный? Если да, то какой? 

- Какой вопрос  вам чаще всего задают. Он прозвучал сегодня? 

Мы еще раз выражаем благодарность за то, что вы нашли время принять 

участия в нашем мероприятии. Надеюсь, что нашей встрече остались 

только положительные эмоции. 

  

1 

ведущий 

Подвести итог нашего ток-шоу мы приглашаем : 

Директора Марковской школы Елену Васильевну Ехакову 

 Вручение благодарности гостю 
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    Слово предоставляется главному специалисту социального отдела  по 

работе с населением Администрации Марковского муниципального 

образования Потаповой Татьяне Валентиновне 

2 вед.    Уже по сложившейся традиции - всем гостям мы дарим маленький 

душевный подарок, который, надеемся, вам понравится. 

Мы хотим, чтоб    после этого ток-шоу вы попили чаю и ещѐ раз с теплом 

вспомнили нашу встречу.  

1 вед.    Наше мероприятие окончено давайте, выразим благодарность герою за 

участие в нашем ток-шоу аплодисментами.  

   Приглашаем всех участников встречи на сцену для совместного 

фотографирования. 

5.кончал

о 
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Сценарий ток-шоу  «Сто вопросов взрослому» 

Встреча с путешественником, юристом, триатлетом, экс-следователем  

Александром Казаковым 

 

На экране слайд «Сто вопросов взрослому» 1 сл.  

1 

ведущ

ий  

Добрый день! Мы рады приветствовать вас на четвертой встрече второго 

сезона  в рамках профориентационного  проекта «Путь к успеху!» 

  Этот проект реализуется Марковской школой совместно с  социальными 

отделом по работе с населением Администрации Марковского 

муниципального образования!  

 Громкими аплодисментами приветствуем:  

     - главного специалиста Потапову Татьяну Валентиновну;  

Сегодняшнее мероприятие идѐт в прямом эфире и   освещается  

СМИ Марковской школы  
     Мы рады приветствовать вас на ток-шоу «Сто вопросов взрослому» и 

ровно через минуту к нам выйдет герой нашей встречи, который ответит на 

все ваши вопросы. Но сначала, мы поинтересуемся, что он думает о 

происходящем в зале. 

1.Фон 

громко 

 

2 

Ведущий   

 

- Как вы думаете, на что похоже место, куда вы сейчас выйдите? 

-Согласны ли вы с тем утверждением, что детям ни при каких 

обстоятельствах нельзя говорить неправду? 

-Готовы ли вы пообещать, что будете предельно честно отвечать на 

вопросы? 

-Вы имеете ПРАВО прямо сейчас отказаться от участия в нашем ток-шоу. 

(пауза)  
-Вы готовы выйти к ученикам? 

Желаю Вам удачного и позитивного разговора! 

Без музыки 

 

Выход гостя в зал 

 

 

 

2. выход 

гостя 

 

1 

ведущий 
    И так, мы приглашаем занять почетное место участника нашего ток-

шоу «Сто вопросов взрослому» открытого и искреннего человека, 

заботящегося о саморазвитии, стремящегося использовать свое время и 

силы как доступные ему ресурсы. Человека, чьи день, неделя, месяц и год 

расписаны локальными и глобальными целями, что позволяет ему 

непрерывно двигаться вперѐд. 

 

Приветствуем экс-следователя, а сейчас адвоката, 

 путешественника,  

триатлета 

 Александра Казакова    Аплодисменты! 

(Выход гостя в зал) 
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 Александру 39 лет родился в городе Иркутске. В 5 лет с 

родителями и братьями переехал в п. Марково. 

Мама - Казакова Елена Михайловна более 25 лет отработала 

в Марковском детском саду воспитателем.  

Сам Александр учился в Марковской школе. Первым его 

учителем  была Утюжникова Галина Алексеевна. 

Наш герой из поколения детей 90-х. Как и все дети 

Советского союза сначала был Октябрѐнком, потом - пионером.  

С 5-го по 11-й класс учился в математическом классе под 

руководством Якуповой Галины Михайловны, Чикильдиной 

Ольги Владимировны и Каминской Марины Михайловны.  

Из увлечений в школьные годы испробовал все направления 

, но действительно затянула его музыка. С 10 класса он вѐл 

школьные дискотеки.  

Часто выступал за школьную команду на соревнованиях по 

бегу и занимал призовые места. Участвовал в туристических 

слѐтах. 

После окончания школы документы на поступление 

направил сразу в 3 ВУЗа, а в итоге поступил в Восточно-

Сибирский институт МВД на юридический факультет. 

16 июля 1999 г. папиной бритвой наш герой побрился 

наголо и пешком отправился на факультет, который представлял 

из себя стопроцентную армию.  

Первый год Александр жил в казарме, занимаясь строевой 

подготовкой, спортом, дежурил и ходил в наряды; постоянно 

хотел есть и спать. Со второго курса разрешалось жить дома, 

однако, чтобы успеть на построение к 8 часам - вставать 

приходилось в 5 часов утра. Домой Александр возвращался 

после 8 вечера. 

Окончив институт наш герой устроился на работу в 

Управление по налоговым преступлениям. До 2009 г. работал на 

разных должностях, занимаясь выявлением налоговых и 

экономических преступлений. В 2011 г. нашего героя 

пригласили на должность следователя в Следственное 

управление Следственного комитета по Иркутской области, где 

до 2016 г. он расследовал налоговые и экономические 

преступления.  

 

Во время службы в силу дефицита времени не мог себе 

позволить надолго отлучаться из города. А после увольнения 

начались длительные путешествия, походы, сплавы, горы, 

мотопутешествия. 

 

 

2 слайд видео 
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В декабре 2016 г. совершил восхождение на вулкан Батур в 

Индонезии; в ноябре 2017 г. погрузился под лѐд Байкала; в марте 

2018 г. на яхте по атлантическом океану с командой обошѐл все 

Канарские острова; в июне 2021 г. на мотоциклах проехали от 

границы с Северной Кореей и Владивостока до Иркутска. 

Во время пандемии наш герой начал изучать тематику 

триатлона и международные соревнования Айронмэн. Первый 

старт состоялся в октябре 2021 г. в Сочи, где он выполнил 

поставленную перед собой задачу, заработал медаль. 

Сегодня Александр тренируется 6-8 раз в неделю. В его 

жизни нет алкоголя и курения.  

Основная миссия Александра как адвоката - помощь людям 

в трудных ситуациях, защита нарушенных прав и юридическое 

консультирование по вопросам в области права. 

Женат в счастливом браке 15 лет, двое детей 14 и 10 лет.  
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1 

ведущий 

 Время проведения нашего шоу ограничено, поэтому вам нужно проявить 

максимальную активность для того, чтобы успеть задать как можно 

больше вопросов и получить интересующие вас ответы. Для того, чтобы 

задать вопрос, поднимите ладошку.    

 За 15 минут до окончания нашей встречи прозвучит следующий сигнал 

(сигнал) который будет означать, что время вопросов зрителей подошло 

к концу 

 Вопросы должны быть четко сформулированными и корректными, 

следите за тем, чтобы вопросы не повторялись.  

 

Александр, время ответов также ограничено, поэтому старайтесь давать 

краткие, но в то же время исчерпывающие ответы. В течение шоу вы 

имеете право отказаться отвечать на вопрос всего три  раза.  

Итак, начинаем наше шоу, и первые вопрос на правах ведущих первыми 

зададим мы.  

    

3 сл. 

 

 

 

3. 

фоновая 

 

 

 

4. 

Сигнал- 

2 

ведущий 
Расскажите о своем увлечении триатлоном. Как возник 

интерес к этому виду спорта? Что из себя представляют 

международные соревнования Айронмэн? Что означает термин 

«полужелезная» дистанция в триатлоне?  

  

 Ответ гостя   

Основная часть (вопросы-ответы) 

Учащиеся задают вопросы, между которыми идет музыкальная 

перебивка 

 

8 сл. нейтральный 

 

 

сигнал -    

1 

ведущий 

Прозвучал сигнал, а это значит, что время нашего интервью подошло к 

концу. 

13 сл. 4. 

фоновая 

2 

ведущий 

Александр! У вас наверняка возникли вопросы к ребятам. И сейчас у вас 

есть возможность задать их в течение пяти оставшихся минут нашей 

встречи. 

Гость рассказывает о своѐм впечатлении после встречи 

 

 

1 

ведущий 

Хотелось бы напомнить, что наше ток-шоу называется «Сто вопросов 

взрослому». Давайте посмотрим, сколько вопросов успели задать вам 

ребята.  

 

2 

ведущий 

Итак, задано было               вопросов.       

 

2 

ведущий 

Спасибо вам за сегодняшнюю встречу, скажите, если ребята снова 

захотят с вами пообщаться в такой неформальной обстановке, примите ли 

вы приглашение? 

- Был ли сегодня вопрос наиболее для вас сложный? Если да, то какой? 

- Какой вопрос  вам чаще всего задают. Он прозвучал сегодня? 

Мы еще раз выражаем благодарность за то, что вы нашли время принять 

участия в нашем мероприятии. Надеюсь, что нашей встрече остались 

только положительные эмоции. 

  

1 

ведущий 

Подвести итог нашего ток-шоу мы приглашаем : 

Директора Марковской школы Елену Васильевну Ехакову 

 Вручение благодарности гостю 
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    Слово предоставляется главному специалисту социального отдела  по 

работе с населением Администрации Марковского муниципального 

образования Потаповой Татьяне Валентиновне 

2 вед.    Уже по сложившейся традиции - всем гостям мы дарим маленький 

душевный подарок, который, надеемся, вам понравится. 

Мы хотим, чтоб    после этого ток-шоу вы попили чаю и ещѐ раз с теплом 

вспомнили нашу встречу.  

1 вед.    Наше мероприятие окончено давайте, выразим благодарность герою за 

участие в нашем ток-шоу аплодисментами.  

   Приглашаем всех участников встречи на сцену для совместного 

фотографирования. 

5.кончал

о 
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Сценарий ток-шоу  «Сто вопросов депутату» 

 

На экране слайд «Сто вопросов взрослому» 1.слайд  

1 

ведущий  

Добрый день! Мы рады приветствовать вас на четвертой встрече в рамках 

профориентационного  проекта «Путь к успеху!» 

  Этот проект реализуется нашей школой совместно с  социальными 

отделом по работе с населением Администрации Марковского 

муниципального образования!  

 Громкими аплодисментами приветствуем:  

     - ведущего специалиста Потапову Татьяну Валентиновну;  

    -начальника информационного отдела администрации Марковского 

муниципального образования Ехлакову Полину Сергеевну! 

На нашем ток-шоу сегодня также присутствует инструктор 

противопожарной профилактики – Тарасова Арина Эдуардовна! 

Аплодисменты! 

Сегодняшнее мероприятие освещают СМИ Марковской школы 

«Медиацентр «СВЕТ»! 

     Мы рады приветствовать вас на ток-шоу «Сто вопросов взрослому» и 

ровно через минуту к нам выйдет герой нашей встречи, который ответит на 

все ваши вопросы. Но сначала, мы поинтересуемся, что он думает о 

происходящем в зале. 

1.Фон 

громко 

2Ведущий   

 

- Как вы думаете, на что похоже место, куда вы сейчас выйдите? 

-Согласны ли вы с тем утверждением, что детям ни при каких 

обстоятельствах нельзя говорить неправду? 

-Готовы ли вы пообещать, что будете предельно честно отвечать на 

вопросы? 

Вы имеете ПРАВО прямо сейчас отказаться от участия в нашем ток-шоу. 

Вы готовы выйти к ученикам? 

Желаю Вам удачного и позитивного разговора! 

2. фон тихо 

задает 

вопросы за 

пределами 

зала 

1 

ведущий 

И так, мы приглашаем занять почетное место участника нашего ток-шоу 

«Сто вопросов взрослому» начальника пожарной части №158 – Дорофеева 

Вадима Викторовича! 

 

В далѐком 1997 году после окончания 11 классов он даже не представлял, 

что когда-то будет пожарным, но в Восточно-

Сибирском институте Министерства внутренних дел Российской 

Федерации ему предложили два факультета: правоохранительной 

деятельности и факультет пожарной безопасности. Вадим Викторович 

выбрал факультет пожарной безопасности. Отучился и по распределению 

попал в Усолье-Сибирское, где год проработал в пожарной части №11, 

после чего перевелся в Иркутск, в пожарную часть № 7. Там начал свою 

более сознательную деятельность от начальника караула до начальника  

части. Весной 2020 года ему предложили возглавить  новую пожарную 

часть,  он принял это предложение, уже имея богатый опыт построения 

коллектива и управления административно-хозяйственной частью. 

⠀ 

Считает, что выбранная им профессия не самая простая, но справляться с 

трудностями ему помогают семья, коллеги, и любовь к своей работе. 

⠀ 

В пожарной части Вадима Викторовича работают как опытные 

специалисты, так и молодые. Поэтому, основная задача Вадима 

2 слайд 

видео 

 

3. ФОН 

ГРОМКО 
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Викторовича как  руководителя - это передача  накопленного им опыта 

между двумя поколениями чтоб в будущем  выполнять задачи на более 

высоком уровне! 

Выход гостя в зал  

1 

Ведущий  

Всем хорошо известно, чем занимается ваша служба, но начать наш 

разговор хочется с просмотра видео.  

 

Просмотр видео 3 слайд 

(Видео) 

  Время проведения нашего шоу ограничено, поэтому вам нужно проявить 

максимальную активность для того, чтобы успеть задать как можно больше 

вопросов и получить интересующие вас ответы. 

    

 За 10 минут до окончания нашей встречи прозвучит следующий сигнал 

(сигнал) который будет означать, что время вопросов зрителей подошло к 

концу 

 Вопросы должны быть четко сформулированными и корректными, следите 

за тем, чтобы вопросы не повторялись.  

Михаил, время ответов также ограничено, поэтому старайтесь давать 

краткие, но в то же время исчерпывающие ответы. В течение шоу вы 

имеете право отказаться отвечать на вопрос всего три  раза.  

Итак, начинаем наше шоу, и первый вопрос … 

 

 

 

 

 

Сигнал- 

Основная часть (вопросы-ответы) 

Учащиеся задают вопросы, между которыми идет музыкальная перебивка 

 

сигнал -    

 

2 

ведущий 

Вадим! У вас наверняка возникли вопросы к нашим ребятам. И сейчас у вас 

есть возможность задать их в течение пяти оставшихся минут нашей 

встречи. 

 

Гость рассказывает о своѐм впечатлении после встречи 

 

1 

ведущий 

Хотелось бы напомнить, что наше ток-шоу называется «Сто вопросов 

взрослому». Давайте посмотрим, сколько вопросов успели задать вам наши 

ребята.  

 

2 

ведущий 

Итак, задано было                  вопросов.       

 

2 

ведущий 

Спасибо вам за сегодняшнюю встречу, скажите, если ребята снова захотят с 

вами пообщаться в такой неформальной обстановке, придете ли вы в нашу 

школу снова? 

- Был ли сегодня вопрос наиболее для вас сложный? Если да, то какой? 

- Какой вопрос  вам чаще всего задают. Он прозвучал сегодня? 

Мы еще раз выражаем благодарность за то, что вы нашли время принять 

участия в нашем мероприятии. Надеюсь, что нашей встрече остались 

только положительные эмоции. 

 

1 

ведущий 

Подвести некий итог нашего ток-шоу мы приглашаем  директора школы 

Елену Васильевну Ехлакову. 

 

2 

ведущий 

Слово предоставляется начальнику информационного отдела 

администрации Марковского муниципального образования Ехлаковой 

Полине Сергеевне 

 

2 

ведущий 

Уже по сложившейся традиции - всем гостям мы дарим маленький 

душевный подарок, который, надеемся, вам понравится. Что же это? А это 

горячо любимые учителями и учениками школы пирожки из нашей 

школьной столовой. Мы хотим, чтоб    после этого ток-шоу вы попили чаю 
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и ещѐ раз с теплом вспомнили нашу встречу.  

1 

ведущий 

Наше мероприятие окончено давайте, выразим благодарность герою за 

участие в нашем ток-шоу аплодисментами.  

 

 Приглашаем всех участников встречи на сцену для совместного 

фотографирования. 

Би-2 
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Сценарий ток-шоу  «Сто вопросов взрослому» 

Встреча с начальником управления образования администрации ИРМО  

Зариповым Р.Р. 

 

На экране слайд «Сто вопросов взрослому» 1 сл.  
1 

ведущий  
Добрый день! Мы рады приветствовать вас на третьей встрече второго 

сезона  в рамках профориентационного  проекта «Путь к успеху!» 

  Этот проект реализуется Марковской школой совместно с  социальными 

отделом по работе с населением Администрации Марковского 

муниципального образования!  

 Громкими аплодисментами приветствуем: 

- главу Марковского муниципального образования Татьяну Сергеевну 

Макаревич  

     - главного специалиста социального отдела Потапову Татьяну 

Валентиновну;  

 

Сегодняшнее мероприятие транслируется в прямом эфире и   освещается  

СМИ Марковской школы «Медиацентром «СВЕТ» и школьной  

фотостудией «Мир в объективе» ! 

 

     Мы рады приветствовать вас на ток-шоу «Сто вопросов взрослому» и 

ровно через минуту к нам выйдет герой нашей встречи, который ответит на 

все ваши вопросы. Но сначала, мы поинтересуемся, что он думает о 

происходящем в зале. 

1.Фон 

громко 

 

2 

Ведущий   

 

- Скажите, какие ассоциации вызывает у вас место, куда вы сейчас 

выйдите? 

-Согласны ли вы с тем утверждением, что детям ни при каких 

обстоятельствах нельзя говорить неправду? 

-Готовы ли вы пообещать, что будете предельно честно отвечать на 

вопросы? 

-Вы имеете ПРАВО прямо сейчас отказаться от участия в нашем ток-шоу. 

(пауза)  
-Вы готовы выйти к ученикам? 

Желаю Вам удачного и позитивного разговора! 

Без музыки 

 

Выход гостя в зал 

 

 

 

2. выход 

гостя 

 

1 

ведущий 
    И так, мы приглашаем занять почетное место участника нашего ток-шоу 

«Сто вопросов взрослому»  

Начальника отдела образования администрации Иркутского районного 
муниципального образования 

Романа Рафаиловича Зарипова    Аплодисменты! 
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 Роман Рафаилович родом из Иркутска. Воспитывался в семье 

педагогов и врачей. 

Старший сын, что, конечно же не могло не сказаться на его 

характере. Как и у любого старшего ребенка, у нашего героя 

чувство ответственности выработалось с раннего детства, он был 

и остается послушным сыном.  В детстве учился сначала в 42 

школе, а за тем в лицее №3 города Иркутска. В школьные годы 

был прилежным и амбициозным учеником.  Лицей закончил на 

четверки и пятѐрки. Параллельно учился в Иркутской 

музыкальной школе, владеет игрой на фортепьяно, домре, 

аккордеоне. И сейчас дома у Романа Рафаиловича есть 

фортепьяно и часто в семье случаются   музыкальные вечера.  

Наш гость имеет высшее образование, окончил  Иркутский 

педагогический университет по специальности электротехника. 

В университете был активистом, возглавлял союз молодѐжи. 

Мама Романа Рафаиловича предполагала, что сын свяжет свою 

дальнейшую профессиональную деятельность с музыкой. Но 

жизнь распорядилась иначе. 

Влияние на решение стать учителем на Романа Рафаиловича 

оказал директор 14 школы, где  наш герой был на практике. 

Именно после практики у него возникло твердое убеждение 

стать учителем. 

После окончания университета Роман Рафаилович работал в 

ПТУ, а затем в 5 школе города Иркутска где Гребенщикова 

Тамара Михайловна - человек, которого он считает своим 

наставником и с теплотой вспоминает, показала нашему герою, 

что школа это его призвание. Много времени гость нашего ток-

шоу проработал в школе учителем физики, и да, он 

действительно является отличным учителем физики! Был 

классным руководителем.  Роман Рафаилович работал в школе 

ЗАВучем, за тем директором. А в 2016 году стал начальником 

управления образования Иркутского района. 

Остаѐтся лишь отметить, что наш гость педант - стремится 

привнести в мир завершѐнность и идеальность, любит точность, 

порядок и чистоту. 

Семейное положение - женат. 
 

 

 
 

2 слайд видео 
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  Время проведения нашего шоу ограничено, поэтому вам нужно проявить 

максимальную активность для того, чтобы успеть задать как можно 

больше вопросов и получить интересующие вас ответы. Для того, чтобы 

задать вопрос, поднимите ладошку.    

 За 15 минут до окончания нашей встречи прозвучит следующий сигнал 

(сигнал) который будет означать, что время вопросов зрителей подошло 

к концу 

 Вопросы должны быть четко сформулированными и корректными, 

следите за тем, чтобы вопросы не повторялись.  

 

Роман Рафаилович, время ответов также ограничено, поэтому старайтесь 

давать краткие, но в то же время исчерпывающие ответы. В течение шоу 

вы имеете право отказаться отвечать на вопрос всего три  раза.  

Итак, начинаем наше шоу, и первые вопрос … 

 

3 сл. 

 

 

 

3. 

фоновая 

 

 

 

4. 

Сигнал- 

Основная часть (вопросы-ответы) 

Учащиеся задают вопросы, между которыми идет музыкальная 

перебивка 

 

8 сл. нейтральный 

 

сигнал -    

1 

ведущий 

Прозвучал сигнал, а это значит, что время нашего интервью подошло к 

концу. 

13 сл. 4. 

фоновая 

2 

ведущий 

Роман Рафаилович! У вас наверняка возникли вопросы к ребятам. И 

сейчас у вас есть возможность задать их в течение пяти оставшихся 

минут нашей встречи. 

Гость рассказывает о своѐм впечатлении после встречи 

 

 

1 

ведущий 

Хотелось бы напомнить, что наше ток-шоу называется «Сто вопросов 

взрослому». Давайте посмотрим, сколько вопросов успели задать вам 

ребята.  

 

2 

ведущий 

Итак, задано было               вопросов.       

 

2 

ведущий 

Спасибо вам за сегодняшнюю встречу, скажите, если ребята снова 

захотят с вами пообщаться в такой неформальной обстановке, примите ли 

вы приглашение? 

- Был ли сегодня вопрос наиболее для вас сложный? Если да, то какой? 

- Какой вопрос  вам чаще всего задают. Он прозвучал сегодня? 

Мы еще раз выражаем благодарность за то, что вы нашли время принять 

участия в нашем мероприятии. Надеюсь, что нашей встрече остались 

только положительные эмоции. 

  

1 

ведущий 

Подвести итог нашего ток-шоу мы приглашаем : 

Директора Марковской школы Елену Васильевну Ехакову 

 

Слово предоставляется главе Марковского муниципального образования 

Татьяне Сергеевне Макаревич. 

Вручение благодарности гостю 

2 вед.    Уже по сложившейся традиции - всем гостям мы дарим маленький 

душевный подарок, который, надеемся, вам понравится. 

Мы хотим, чтоб    после этого ток-шоу вы попили чаю и ещѐ раз с теплом 

вспомнили нашу встречу.  
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1 вед.    Наше мероприятие окончено давайте, выразим благодарность герою за 

участие в нашем ток-шоу аплодисментами.  

   Приглашаем всех участников встречи на сцену для совместного 

фотографирования. 

5.кончал

о 
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Герои нашего времени 
     «Возможность для подвига существует в жизни 

каждого человека. Но героические поступки не 

совершают случайно. К ним идут через поступки на 

первый взгляд незначительные, через ту самую 

повседневность, которая временами становится самым 

трудным испытанием» 

(Г. Т. Береговой, летчик-космонавт 

СССР) 

 

  1 сл.  

 Вынос Государственного флага РФ 2 сл. видео громко 

 Добрый день, дорогие друзья! Добрый день, все те, кто воплощает сегодня 

добрые дела на благо родной земли – Люди доброй воли! 

3сл. 1.торжеств 

 Здравствуйте, уважаемые участники большого события – открытия 

проекта, направленного на гражданское и патриотическое воспитание 

молодѐжи. 

  

 Именно Марковской школе в Иркутской области выпало почѐтное право 

дать торжественный старт акции «Герои нашего времени» в рамках 

международного проекта " Мир возможностей" на платформе " Сделаем 

вместе!" под эгидой партии «Единая Россия». 

  

 Мы рады приветствовать гостей события: 

- Депутата Законодательного Собрания Иркутской области, председателя 

комитета по социально-культурному законодательству Ирину 

Александровну Сенцову ; 

- представителю Мэра Иркутского района района 

______________________________________________________________ 

- Начальника управления образования администрации Иркутского 

районного муниципального образования Романа Рафаиловича Зарипова; 

 

- Главу администрации Марковского муниципального образования 

Татьяну Сергеевну Макаревич 

 

  

 - Право открытия акции предоставляется директору Марковской школы 

Елене Васильевне Ехлаковой 

- Депутату Законодательного Собрания Иркутской области, председателю 

комитета по социально-культурному законодательству Сенцовой Ирине 

Александровне 

- представителю Мэра Иркутского района района 

______________________________________________________________ 

 

- Начальнику управления образования администрации Иркутского 

районного муниципального образования Роману Рафаиловичу Зарипову; 

 

- Главе администрации Марковского муниципального образования 

Татьяне Сергеевне Макаревич 

 

  

Перерезают ленточку. В это время 4 юноши салютуют фейерверками. 

 

 
 

3.фанфы 

лента 
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 Приветственное слово предоставляется: 

- Депутату Законодательного Собрания Иркутской области, председателю 

комитета по социально-культурному законодательству Сенцовой Ирине 

Александровне 

- представителю Мэра Иркутского района района 

______________________________________________________________ 

 

- Начальнику управления образования администрации Иркутского 

районного муниципального образования Роману Рафаиловичу Зарипову; 

 

- Главе администрации Марковского муниципального образования 

Татьяне Сергеевне Макаревич 

 

 2.фон на 

выступление 

Гости спускаются в зал   

 Марковская школа сегодня не только открывает, но и принимает активное  

участие в международной патриотической акции   

 4. фон 

 Какой он – герой нашего времени? Мы спросили об этом ребят нашей 

школы 

  

 ВИДЕО ОБ АКЦИИ 

 и ответы детей на вопрос: герой нашего времени, какой он? 

3 сл. видео громко 

 Марковская школа была выбрана площадкой для открытия проекта не 

случайно 

4сл. 5.фон 

 уже второй год здесь действует проект,  представляющий собой цикл 

встреч с людьми интересных профессий, дающий возможность ребятам 

взглянуть на мир шире, найти нравственные ориентиры, помогающий 

формировать  правильные ценности. 

  

 Героями наших встреч в разное время становились   успешные, активные, 

талантливые, патриотичные  люди, которые  живут и работают в нашем 

Регионе и вносят  вклад в развитие Иркутской области. 

  

 Каждый из наших гостей был интересен, вызвал отклик в душах детей, 

потому, что человек ответственно и с любовью относящийся к своему делу 

меняет мир вокруг себя к лучшему. 

  

 И в итоге получается так, что герой – это не какое-то далѐкое абстрактное 

понятие, а они как раз, живут рядом с нами.  

 

  

 Люди, совершающие поступки не ради славы не по зову долга,  а  по 

велению своей совести - это  чьи-то отцы, братья, наши соседи. 

  

 Люди,  с которыми  мы сталкиваемся ежедневно.   

  по итогам постоянного мониторинга было выяснено, что настоящими 

героями нашего  времени для детей  в этом проекте стали наши 

соотечественники,  те, которых наша школа считает достойными 

представления в международной патриотической акции.  

  

 Такое грандиозное открытие проекта обязывает достойно представить 

своих героев. Поэтому, для вручения памятного кубка Герой нашего 

времен по версии обучающихся Марковской школы на сцену 

приглашается: 
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    Павел Анатольевич Матвеев– Председатель Иркутской 

областной общественной организации ветеранов разведки и 

подразделений специального назначения. 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

  С 1999 года активно участвует в ветеранском и молодежном движении 

Иркутской области.  

С 2007 года и по настоящее время занимает должность Председателя 

Иркутской областной общественной организации ветеранов разведки и 

подразделений специального назначения. Является инструктором по 

промышленному альпинизму. 

Руководитель Центра специальной, физической подготовки и 

выживания «Росичи», где инструкторами проводится мероприятия по 

военно-патриотической работе с молодежью и подготовкой ребят 

призывного возраста к службе в армии. Руководитель молодежного 

проекта «Юный спецназовец», который направлен на профилактику 

экстремизма, терроризма и бандитизма в молодежной среде. 

Организация ветеранов разведки и спецназа под руководством Павла 

Матвеева проводит спортивные, благотворительные и 

специализированные мероприятия с «трудными» подростками, с выездом 

в школы. Участвуют в молодежных проектах, проводимых 

администрацией города и области (Воин Сибири, зарница, уроки 

Мужества в школах, высших и средних учебных заведениях). 

Каждое лето, в составе сводного отряда представителей 

спецподразделений Иркутской области Павел совершает восхождение на 

пик Черского для возложения гирлянды и отдания воинских почестей 

сотрудникам, погибшим при исполнении воинского долга. 

В настоящее время работает в Иркутском национальном 

исследовательском университете в должности специалиста 1 категории по 

межнациональным вопросам, профилактике экстремизма и терроризма и  

по совместительству, тренером сборной ИрНИТУ по рукопашному бою.      

  Российским наградным комитетом награжден орденом «Польза, 

Честь, Слава» - 1 степени;   - орденом международного союза десантников; 

 а также медалью Правительства Иркутской области «350 лет Иркутской 

области» и памятной медалью «Патриот России»! 

5 сл. видео громко 

потом тихо 

 Павел Анатольевич, разрешите вручить вам грамоту и памятный кубок в 

знак того, что вы являетесь героем нашего времени по версии ребят 

Марковской школы 

6 сл 6.торжеств 

Гостю вручается кубок и грамота.   

 Павел Анатольевич, скажите напутственные слова ребятам - участникам 

акции. 

  

Напутственные слова гостя 
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 Спасибо Павел Анатольевич. 

А для вручения памятного кубка Герой нашего времен по версии 

обучающихся Марковской школы на сцену приглашается 

 

 

 

 Вадим Викторович Дорофеев  начальник пожарной части №158   

 

 5. фон 

  

В далѐком 1997 году после окончания 11 классов он даже не представлял, 

что когда-то будет пожарным, но в Восточно-

Сибирском институте Министерства внутренних дел Российской 

Федерации ему предложили два факультета: правоохранительной 

деятельности и факультет пожарной безопасности. Вадим Викторович 

выбрал факультет пожарной безопасности. Отучился и по распределению 

попал в Усолье-Сибирское, где год проработал в пожарной части №11, 

после чего перевелся в Иркутск, в пожарную часть № 7. Там начал свою 

более сознательную деятельность от начальника караула до начальника  

части. Весной 2020 года ему предложили возглавить  новую пожарную 

часть,  он принял это предложение, уже имея богатый опыт построения 

коллектива и управления административно-хозяйственной частью. 

⠀ 

Считает, что выбранная им профессия не самая простая, но справляться с 

трудностями ему помогают семья, коллеги, и любовь к своей работе. 

⠀ 

В пожарной части Вадима Викторовича работают как опытные 

специалисты, так и молодые. Поэтому, основная задача Вадима 

Викторовича как  руководителя - это передача  накопленного им опыта 

между двумя поколениями чтоб в будущем  выполнять задачи на более 

высоком уровне! 

Владимир Викторович награжден тремя медалями за отличную службу и 

медалью маршала Чуйкова 

7 сл. видео громко 

потом тише 

 Вадим Викторович, разрешите вручить вам этот кубок и грамоту в знак 

того, что по версии Марковской школы такие люди как Вы являются 

героями нашего времени 

8 сл. 6. вручение 

кубка 

Гостю вручается кубок и грамота.   

 скажите напутственные слова ребятам - участникам акции.   

Напутственные слова гостя   

Выступление Варкентина Павла с песней «Россия и Я»  7. Россия 

   Но героями нашего времени можно назвать и людей которые стали 

таковыми не только в силу своей профессии. Потребность в бескорыстной 

и безвозмездной помощи по зову своего сердца – отличительная 

особенность нашего следующего героя.  

Для вручения памятного кубка Герой нашего времен по версии 

обучающихся Марковской школы на сцену приглашается 

 

Михаил Александрович Кутелев Координатор молодѐжного движения 

Иркутской области «Молодѐжка Общественный Народный Фронт»  

 

 

 8.!!! 
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 Команда волонтеров области  под его руководством, творит перемены уже 

сегодня, не дожидаясь помощи со стороны. Команда «Молодежки ОНФ» 

принимала участие в ликвидации последствий Тулунского наводнения, 
Организуют сборы  и отправку гуманитарной помощи на новые 

территории России –Донбасс! 

Наша школа активно сотрудничает с Михаилом. Так уже два раза  по 

инициативе директора школы Е.В. Ехлаковой при поддержке 

родительского комитета в Марковской школы  в школе прошли 

гуманитарные акции «Дети России – детям Донбасса» 

9 сл. видео громко 

потом тише 

Гостю вручается кубок и грамота. 10 сл. 6. вручение 

кубка 

 Павел, вам слово   

Напутственные слова гостя   

 Среди ребят нашей школы тоже есть свои герои. И в особом блоке 

акции ДЕТИ-ГЕРОИ мы представляем и приглашаем на сцену для 

награждения Бурнатова Дмитрия, ученика 10 б класса. 

11 сл.  9. гимн 

поиск 

   Дмитрий является участником школьного поискового отряда «Патриот», 

на протяжении четырех лет он несет Вахту Памяти, выезжая с отрядом на  

места былых боевых действий , ведет поиск без вести пропавших бойцов 

Великой Отечественной войны.  Ребята отряда выезжают в Новгородскую 

область в Старую Руссу. В этом году ими поднят боец, найдены его 

родственники. 

   Как оказалось, боец погиб спасая своего командира. 

Дмитрий – один из пяти человек Иркутской области удостоенный медалью 

почѐтного поисковика. 

Награждение героя, его ответное слово 12 сл. 6. вручение 

кубка 

 Мы видим – есть герои у нашего времени.  Не прошла эпоха патриотизма!  8. !!! 

 Преданность русского человека к своей родине досталась нам в наследство 

от предков.  

Мы - будущее нашей страны. Именно мы добрыми делами, умением 

хранить и преумножать патриотические традиции, сделаем нашу область и 

нашу страну сильной и независимой. 

  

 Надеемся, что и мы с вами передадим нашим потомкам такое прекрасное 

наследство: умение любить свою Родину, желание быть ей полезными.  

  

Флешмоб «Россия»  11. флешмоб 

 На этом торжественное мероприятие считается закрытым. 

Уважаемые гости просим Вам подняться на сцену для общей 

фотографии на память. 

 11. флешмоб 
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Сценарий ток-шоу  «Сто вопросов взрослому» 

Встреча с линейным продюсером кинокомпании 

 «Юрия Яшникова»  Иваном Баранчуком 

 

На экране слайд «Сто вопросов взрослому» 1 сл.  

1 

ведущ

ий  

Добрый день! Мы рады приветствовать вас на первой встрече второго 

сезона  в рамках профориентационного  проекта «Путь к успеху!» 

  Этот проект реализуется Марковской школой совместно с  социальными 

отделом по работе с населением Администрации Марковского 

муниципального образования!  

 Громкими аплодисментами приветствуем:  

     - главного специалиста Потапову Татьяну Валентиновну;  

На нашем ток-шоу сегодня также присутствует- 

Сегодняшнее мероприятие идѐт в прямом эфире и   освещается  

СМИ Марковской школы «Медиацентром «СВЕТ»! 
     Мы рады приветствовать вас на ток-шоу «Сто вопросов взрослому» и 

ровно через минуту к нам выйдет герой нашей встречи, который ответит на 

все ваши вопросы. Но сначала, мы поинтересуемся, что он думает о 

происходящем в зале. 

1.Фон 

громко 

 

2 

Ведущий   

 

- Как вы думаете, на что похоже место, куда вы сейчас выйдите? 

-Согласны ли вы с тем утверждением, что детям ни при каких 

обстоятельствах нельзя говорить неправду? 

-Готовы ли вы пообещать, что будете предельно честно отвечать на 

вопросы? 

-Вы имеете ПРАВО прямо сейчас отказаться от участия в нашем ток-шоу. 

(пауза)  
-Вы готовы выйти к ученикам? 

Желаю Вам удачного и позитивного разговора! 

Без музыки 

 

Выход гостя в зал 

 

 

 

2. выход 

гостя 

 

1 

ведущий 
    И так, мы приглашаем занять почетное место участника нашего ток-шоу 

«Сто вопросов взрослому»  

молодого и талантливого режиссера, 

линейного продюсера кинокомпании «Юрия Яшникова», 

куратора и ведущего педагога первого в Иркутской области «КиноКласса», 

открытого при поддержке Гайдай Центра. 

Ивана Баранчука    Аплодисменты! 

(Выход гостя в зал) 
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 Ивану Баранчуку  24 года, он родом из провинциального городка 

Иркутской области – Черемхово. 

 

     По окончанию школы Иван поступил во Всероссийский 

государственный институт кинематографии им. Герасимова на факультет 

«Продюсер телевизионных и радиопрограмм».  Каких-то определѐнных 

ожиданий от обучения у нашего героя не было. Как и многие школьники, 

он вообще не понимал, кто такой продюсер и за что продюсер  отвечает. 

Главное, что звучит пафосно. Уже во время обучения пришло осознание 

того, что  это ЕГО профессия, он хочет ей заниматься и быть в 

киноиндустрии. 

 

    Иван считает, что высшее образование необходимо НЕ ДЛЯ получения 

базы, которая гарантировала бы успешную карьеру. В первую очередь, 

процесс обучения – это социализация, во время которой ты обзаводишься 

новыми навыками и, что главное, знакомствами. 

 

Решение начать свою творческую карьеру именно в Иркутске  для Ивана 

осознанное. С местом работы наш герой тоже определился сразу – это 

«Кинокомпания Юрия Яшникова» с которым Иван познакомился ещѐ на 

втором курсе ВГИКа, где режисер и продюсер Юрий Яшников, 

олицетворяющий на сегодня  региональную кинематографию не только для 

Иркутской области, но и для всей России в целом, преподавал историю 

продюсирования. 

 

    На данный момент кроме продюсирования  Иван курирует и является 

ведущим педагогом первого в Иркутской области «КиноКласса», открытого 

при поддержке Гайдай Центра, руководит которым Юрий Яшников.  

 

 

  Иван утверждает, что каждый новый проект, над которым он работает, 

придаѐт ему  сил и уверенности. 

    Его короткометражные фильмы "Фортуна" и «Мертвые души» 

показывают абитуриентам ВГИКа на Днях открытых дверей. 

 

       Сейчас Иван занят съемками  мини-сериала  «Лица пятиэтажек»  в 

котором рассказывается  об истории жителей одного панельного дома. 

Каждая серия- отдельная история, повествующая о скоротечности жизни, 

одиночестве, неизбежности смерти и принятии тех вещей, которые нельзя 

изменить. Данный проект получил поддержку от Иркутского отделения 

Союза кинематографистов России. 

 

Говоря о своих фильмах, Иван  утверждает, что в каждом из них  

присутствует его любимая тема ностальгии. Ему нравится возвращаться в 

прошлое, в детство. Не важно, какой это период: суровые девяностые или 

не такие далѐкие нулевые. В своих работах Ивану  хочется окунуться 

самому и погрузить зрителя в определѐнное место.  Посмотрев, что было 

до, показать это другим. 

2 слайд видео 
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  Время проведения нашего шоу ограничено, поэтому вам нужно проявить 

максимальную активность для того, чтобы успеть задать как можно 

больше вопросов и получить интересующие вас ответы. Для того, чтобы 

задать вопрос, поднимите ладошку.    

 За 15 минут до окончания нашей встречи прозвучит следующий сигнал 

(сигнал) который будет означать, что время вопросов зрителей подошло 

к концу 

 Вопросы должны быть четко сформулированными и корректными, 

следите за тем, чтобы вопросы не повторялись.  

 

Иван, время ответов также ограничено, поэтому старайтесь давать 

краткие, но в то же время исчерпывающие ответы. В течение шоу вы 

имеете право отказаться отвечать на вопрос всего три  раза.  

Итак, начинаем наше шоу, и первые вопрос на правах ведущих первыми 

зададим мы.  

   А прежде чем его задать, покажем ребятам трейлер фильма «Антракт» 

3 сл. 

 

 

 

3. 

фоновая 

 

 

 

4. 

Сигнал- 

 трейлер фильма «Антракт» 4 слайд видео 

 Фильм «Антракт» выполненный вами в соавторстве Лидией Филипповой  

стал победителем в номинации «Лучший документальный фильм» на 

Байкальском фестивале регионального кино 2021 года. Расскажите 

подробнее о чем фильм, как возникла идея снимать фильм о цирке? 

5 сл.  

 Ответ гостя 

 - Вы  являетесь участником кинопроекта «Киноинтервью». Это о 

знаменитых и значимых людях Иркутска. В рамках него вышел 

документальный фильм «Русский Морган» о самом богатом 

предпринимателе России начала 20 века Николае Второве. У нас есть 

трейлер этого фильма. Внимание на экран   

 Трелер «Русский Морган» 6 слайд видео 

 Мы знаем, что сейчас ведется работа над вторым фильмом проекта  

«Киноинтервью» - «Голос Вампилова». Это фильм о советском 

драматурге, прозаике, публицисте Александре Вампилове, известном нам 

по таким произведениям как «Прощание в июне», «Старший сын», 

«Утиная охота». Расскажите подробнее в целом о проекте 

«Киноинтервью» и о том, почему именно Александр Вампилов стал 

героем второго фильма проекта.  

7 сл. 

Основная часть (вопросы-ответы) 

Учащиеся задают вопросы, между которыми идет музыкальная 

перебивка 

 

8 сл. нейтральный 

 

9 сл. Кинокласс 

10 сл.ГайдайЦентр 

11 сл. ЛицаПятиэтажек 

12 сл. видео МѐртвыеДуши 

 

сигнал -    

1 

ведущий 

Прозвучал сигнал, а это значит, что время нашего интервью подошло к 

концу. 

13 сл. 4. 

фоновая 

2 

ведущий 

Иван! У вас наверняка возникли вопросы к ребятам. И сейчас у вас есть 

возможность задать их в течение пяти оставшихся минут нашей встречи. 

Гость рассказывает о своѐм впечатлении после встречи 
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1 

ведущий 

Хотелось бы напомнить, что наше ток-шоу называется «Сто вопросов 

взрослому». Давайте посмотрим, сколько вопросов успели задать вам 

ребята.  

 

2 

ведущий 

Итак, задано было               вопросов.       

 

2 

ведущий 

Спасибо вам за сегодняшнюю встречу, скажите, если ребята снова 

захотят с вами пообщаться в такой неформальной обстановке, примите ли 

вы приглашение? 

- Был ли сегодня вопрос наиболее для вас сложный? Если да, то какой? 

- Какой вопрос  вам чаще всего задают. Он прозвучал сегодня? 

Мы еще раз выражаем благодарность за то, что вы нашли время принять 

участия в нашем мероприятии. Надеюсь, что нашей встрече остались 

только положительные эмоции. 

  

1 

ведущий 

Подвести итог нашего ток-шоу мы приглашаем : 

Директора Марковской школы Елену Васильевну Ехакову 

Вручение благодарности гостю 

2 вед.    Уже по сложившейся традиции - всем гостям мы дарим маленький 

душевный подарок, который, надеемся, вам понравится. 

Мы хотим, чтоб    после этого ток-шоу вы попили чаю и ещѐ раз с теплом 

вспомнили нашу встречу.  

1 вед.    Наше мероприятие окончено давайте, выразим благодарность герою за 

участие в нашем ток-шоу аплодисментами.  

   Приглашаем всех участников встречи на сцену для совместного 

фотографирования. 

5.финаль

ная 

 

 


